

	174. Vollversammlung der AK Wien vom 11.11.2020
FA FPÖ	
Antrag Nr. 08	<i>Klimaziele nicht auf dem Rücken der Ärmsten erreichen</i>
Annahme	Ausschuss Umwelt und Energie

Der in der 174. VV angenommene Antrag wurde in der Sitzung des Ausschusses Umwelt und Energie am 1. März 2021 behandelt. Gemäß dem Antrag sollen E-Fahrzeuge nur gefördert werden, wenn die Bestandteile der Batterien nachhaltig abgebaut werden, dabei keine Kinderarbeit eingesetzt wird, die Gesundheit der im Bergbau Beschäftigten geschützt wird und die umweltfreundliche Entsorgung der Batterien gewährleistet ist.

Sowohl die Position gegen Kinderarbeit als auch die für einen Ausbau des Gesundheitsschutzes der betroffenen ArbeitnehmerInnen entspricht der bestehenden AK-Position. Auch die Position gegen den Export gefährlichen Elektroschrotts ist fachlich zu unterstützen. Zu hinterfragen ist, ob die Beschränkung auf eine Einschränkung der Förderung von E-Autos angebracht ist; dies kann jedoch als erster Schritt verstanden werden. Das Büro wird daher auch in Hinkunft die Forderungen des Antrags in seiner Positionierung vertreten.